

5月31日 9年生の学年練習



太鼓部隊です。もう、仕上がりの域に達しているようにも見え、落ち着いた動きでした。弓削田先生の教え方が上手だったと思います。当日まで、しっかりお願いします。



踊りの中盤に華を添えるのが、跳び箱の演技です。十字にクロスする跳び箱のアクロバティックな演技を楽しみにしてください。この写真より、業者が撮影したより素敵な動画をお見せできます。どうぞ期待を。

徐々に様になっていく9年生のソーラン節です。並びも綺麗にそろうようになりました。ハッという掛け声も大きくなりました。この校舎に響かせるのは今年で最後です。最後の最高学年として、有終の美を飾ってください。



ソーランリーダーの踊りです。小学校から踊っている人もいるかもしれませんね。フォーメーションが変わるのも見どころです。ソーランリーダーだけではなく群舞の荘厳さが醍醐味です。9年全員でつくりあげるソーラン節が楽しみです。



やる気を出せばばっちりきまる、そんな言葉が出てきそうなほど集中して踊っています。欠席も少ない元気な学年です。中学生最後の運動会を是非とも、成功させてください。皆さんの力が必要です。



力強い太鼓の音に合わせて、位置についたり踊りのメリハリをつけたりと
 要の役割を担っています。
 ばちさばきや下半身の踏ん張り、どれを見ても頼もしく格好いい太鼓部隊
 です。
 これで押し合いにするのはもったいないほどですね。
 学年の得意なものが増えました。



跳び箱の様々な飛び方を見て、なるほど〜と思いました。簡単に飛び越える人、閉脚飛び、前方倒立回転
 などさらに発展した技を披露してくれました。
 踊りあり、跳び箱あり、太鼓ありの盛りだくさんです。
 あまり、紹介しすぎると非公開が恨めしく思われる方もいらっしゃるかと存じますが、後日の動画をお待ちく
 ださい。
 ご家庭でも、労いや応援の声かけをよろしくお願いします。生徒たちはよく頑張っています。



踊りの担当部分がよくわかるように、しゃがんだりフォーメーションが変わったりしています。
 大先生も一緒に踊ってくれています。よく見ると、生徒からみてわかるように反転したふりで対面している？かもし
 れません。さすが、数学です。踊りを転回しているのかもしれない。
 ここには見えませんが、ほかの先生方も相づちをうつ掛け声をかけてくれています。
 ドッコイショー、どっこいしょ ドッコイショー、どっこいしょ ドッコイショー、どっこいしょ



いつも思う、どうでもいいこと その1
 昭和の世代と違い、平成生まれは足が長い、腰の位置
 が高い……。とてもうらやましいですね。
 運動会には直接関係ないつぶやきでした。
 みんなカッコいいです。普段も背すじを伸ばすともっとい
 いのになあと思うのは先生たち全員だと思います。



教育実習生の先生たちです。まだ初日で距離間感を感じます
 が、どんどん生徒たちと関わって、学んでほしいと思います。
 明日からは、運動しやすい服装でと説明したのは言うまでもあり
 ません。
 他に2人いるので計4人の未来の先生です。

